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ATA DA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMPHAC - CONSELHO 1 

MUNICIPAL DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO, ARQUEOLÓGICO, ARTISTICO E 2 

CULTURAL DE UBERLÂNDIA, realizada aos nove dias do mês de dezembro do ano de dois 3 

mil e nove, às dezessete horas e trinta minutos, na Sala de Reuniões da Casa de Cultura, sob a 4 

presidência de Valéria Maria Queiroz Cavalcante Lopes, estando presentes à reunião os 5 

conselheiros e convidados que assinam a seguir: 6 

Ramon Rodrigues_____________________________________________________________ 7 

Beatriz de Melo__ _____________________________________________________________ 8 

Luiz Eduardo C. Peppe_________________________________________________________ 9 

Valeria Maria Queiroz Cavalcante Lopes__________________________________________ 10 

Márcia Mattos Dorneles_________________________________________________________ 11 

Maria Carolina Boaventura_____________________________________________________ 12 

Ivanilda Apª.A.Junqueira_______________________________________________________ 13 

Antônio Ricardo Souza_________________________________________________________ 14 

Daniel Gervásio Bernardes______________________________________________________ 15 

Alessandra S. Rodrigues________________________________________________________ 16 

Marília Maria B. T. Vale________________________________________________________ 17 

Valéria Silva de Lima___________________________________________________________ 18 

Milton Leite Ribeiro____________________________________________________________ 19 

Olga Helena da Costa___________________________________________________________ 20 

Francisco Chagas______________________________________________________________ 21 

Paulo Henrique Carrara Arantes_________________________________________________ 22 

Rosa Maria Marra_____________________________________________________________ 23 

A reunião teve como pontos de pauta: 1- Informes Gerais; 2- Leitura e aprovação de atas; 3-Análise 24 

e deliberação sobre o projeto de acessibilidade do prédio da E.E. Enéas O. Guimarães; 4- Leitura 25 

das alterações na redação da Lei 9.702. Iniciando a reunião, a Presidenta Valeria Maria Queiroz 26 

Cavalcante Lopes, a partir de agora denominada Valéria, cumprimentou os presentes e passou aos 27 

informes, convidando os conselheiros para comparecerem à exposição na Galeria Ido Finotti já que 28 

o tema referia-se às questões de Patrimônio Histórico. Em seguida, comentou que foi proveitosa a 29 

reunião com o Prof. Clayton França Carili, já que o mesmo falou de suas visitas técnicas à Estação 30 
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Sobradinho, como também do projeto de revitalização da mesma. Passou-se à leitura das atas da 1ª 31 

reunião extraordinária e 18ª reunião ordinária, que foram aprovadas. O conselheiro Paulo Henrique 32 

Carrara Arantes convidou para evento comemorativo ao dia do engenheiro e arquiteto patrocinado 33 

pela Asseng e CREA, que aconteceria no Cajubá Country Clube. O conselheiro Luiz Eduardo 34 

Peppe apresentou a resposta da Secretaria de Serviços Urbanos quanto à solicitação da Associação 35 

dos Produtores Rurais de Uberlândia – APRU, para que voltassem a fazer a Feira de seus produtos 36 

na Praça Clarimundo Carneiro. O ofício explicou os motivos pelos quais a feira deixaria de ser 37 

realizada naquele local. O conselheiro Antônio Ricardo Souza foi quem fez a solicitação em nome 38 

dos produtores  rurais e deixou claro que a resposta enviada não correspondia à verdade do fatos e 39 

solicitou ao Conselho um encaminhamento que deliberasse a favor da Associação. Passou-se à 40 

análise e deliberação sobre o projeto de acessibilidade do prédio da E.E. Enéas O. Guimarães, 41 

sendo o mesmo aprovado. Em seguida, foram retomados os trabalhos de leitura e comentários a 42 

respeito das alterações da Lei 9.702 e após algumas sugestões, que foram acatadas, encerrou-se a 43 

reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, Beatriz de Melo, assino a presente ata que, após lida e 44 

aprovada, será assinada também pelos demais participantes conforme lista de presença. Uberlândia, 45 

09 de dezembro de 2009. 46 


